

平成30年12月8日

埼玉県ソフトボール協会
会長 高橋 勝雄 様

埼玉県高体連ソフトボール専門部長 山本 健敬

国体派遣に係る強化費・補助金について（お願い）

師走の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素から、高体連ソフトボール専門部の大会運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、平成30年度の国体では、少年女子が関東ブロック予選を見事勝ち抜き4年ぶりの本戦出場を果たすことが出来ました。本戦では残念ながら上位進出を果たすことは出来ませんでした。選手・監督をはじめスタッフは十分力を発揮してくれたと思っています。ご支援・ご協力ありがとうございました。

しかし、今回、本戦へのチーム強化及び派遣にあたり、費用不足という課題が深刻化してまいりました。これまでも選手を派遣していただいた学校に多大なご負担をおかけしていましたが、昨年度からは更に県体育協から支出される補助金等の算出方法が変更されたこともあり、今年度、参加選手等の本戦への派遣費用が不足するという事態に陥りました。

他都県では、不足分は協会からの強化費・補助金で補充しており、その金額も本県より多く支出していただいていることがわかりました。

つきましては、来年度より、強化費・補助金を、貴協会より下記のとおり補助していただけるよう、ご検討をお願い申し上げます。

財政状況の厳しい中、難しいお願いであることは十分承知しておりますが、選手・スタッフが本県代表として競技に集中して取り組めますよう、何卒お願い申し上げます。

記

- 1 強化費・補助金 (500,000^{*})円 (※今年度の概算による)
- <内訳>
- 補助員、スタッフ旅費・宿泊費
 - 消耗品費等